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EDITORIAL: 
Una ciudad 
deprimida

Las peores 
fiestas de 

San Fernando

Partido Popular y VOX no explican el retraso de la 
apertura de la piscina municipal

La alcaldesa avala 
la no reapertura de las 
Urgencias de Abastos
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